

á reconocer la administración establecida en Méjico.

NOTICIA FALSA.—Dos diarios de ayer anunciaaban que había llegado a esta capital el Sr. D. Antonio de Haro y Tamariz.—Según las últimas cartas desempeñarlos. Conciudadanos, no de San Luis Potosí, aun debe estar veais, en esta frase una fórmula de allí dicho señor.

CHOLULA.—En esta ciudad ha sido derribada por el pueblo la estatua que al tirano habian erigido sus adaladores.

DEROGACION DE UN INDULTO ESCANDALOSO.—Se ha publicado un decreto que merece los mas grandes elogios, pues revoca una de las medidas mas inmorales, escandalosas y perjudiciales del gobierno anterior, la que concedió indulto á todos los empleados encusados por robos y malversaciones. Queda ya espedita la accion de los tribunales para perseguir a los culpables, y para lograr que el erario recobre sumas enormes,

EL SR. D. BENITO HARO.—Parece que se ha dispuesto ya que este Sr. coronel, tan atrocemente perseguido por los conservadores, tome el mando de las armas en Tabasco.

SUELLOS ADELANTADOS.—Como á última hora hubo varios funcionarios que tomasen sumas del erario por cuenta de sueldos adelantados, La Patria reclama con razon que no tal, se consienta ese escándalo, y que las sumas de que se trata vuelyan á las arcas públicas.

COLEGIO DE MINERIA.—Alegando muy buenas razones nuestro colega La Patria postula para director del colegio de Minería al Sr. D. José Salazar Ilarregui, jóven muy instruido que se atrajo la persecución del ministerio-Bonilla por la decencia y energía con que se condujo como jefe de la comisión de límites.

PAPELES MOJADOS.—Una persona de Morelia escribe con fecha 14 de agosto: “Por entre otras cosas, lo siguiente: ‘Por acá dicen cosas increíbles de política, pero luego se desmienten asegurando que S. A. goza de muy buena salud y sabrosa tranquilidad en esa capital.’”

El Sr. Gonzalez ha espedido la proclama que en seguida publicamos:

EL C. PLUTARCO GONZALEZ, gobernador y comandante general del Estado de Méjico, á sus habitantes, saben:

Conciudadanos:

El dia 15 del corriente se verificó en esta capital un acontecimiento verdaderamente glorioso. En él figuraron aun las personas mas notables e influyentes de la misma que jamas habia tomado parte en la politica. Es el acontecimiento, que es la franca expresión de los votos de un pueblo abrazado por el despotismo, me ha llamado al poder confiándome el go-

bien político y la comandancia general del Estado. Le había rehusado desde luego, porque no siendo más

que un soldado de la patria, no me

creo con los tamaños necesarios para

y Tamariz.—Según las últimas cartas

desempeñarlos. Conciudadanos, no

de San Luis Potosí, aun debe estar veais,

en esta frase una fórmula de

estampilla, sino la confesión sincera

de un hombre que solo ha aspirado á

servir á su patria, contribuyendo á

derrocar al hijo desnaturalizado que

la oprimia.

Pero me he visto obligado á accep-

tar tan difícil y espinoso encargo, pa-

ra que no se barrene ni un ápice el

plan proclamado en Ayutla, que es la

bandera que ha tremulado la revolu-

ción en todos los campos de batalla.

Al aceptar este depósito sagrado,

he procurado rodearme de personas

que por su patriotismo y energía, deu-

a la revolución que es verdaderamen-

te nacional, todas las garantías que en

estos momentos necesita todavía.

Es necesario restaurar la sangre que

nun derraman las bondades heridas que

se han hecho á los buenos mexicanos.

Tambien es necesario dar gracias á

la Divina Providencia, pue de una ma-

nera inesperada, ha reducido á cenizas

los patibules que levantó el despotis-

mo, aunque la sangre que en ellos se

rio por cuenta de sueldos adelantados, derramo humea todavía en esta capi-

lta.

Conciudadanos, todos del Estado, á

mi nombre y al de mis valientes com-

pañeros de armas, os conjuro á que

cooperéis eficazmente á dar cima á

nuestra gloriosa empresa, para que

como hemos derrocado la tiranía; lo-

gremos restablecer la paz sobre bases

sólidas y duraderas.

Coneciudadanos; teneis por fin liber-

tad y garantías individuales á virtud

del nuevo orden de cosas que ha veni-

do á establecer la revolución que he-

mos sostenido con las armas en la ma-

no. Y en consecuencia, todas las per-

sonas que fueron desterradas por ór-

denes del que se llamo gobierno del

Departamento, y toda las familias

que emigraron de las poblaciones que

fueron ocupadas por las fuerzas del

Ejército Restaurador de este Estado,

pueden volver á sus hogares á disfru-

tar de los dulces frutos de la paz y

tranquilidad que hoy os proporciona

el restablecimiento de la libertad.

Toluca Agosto 18 de 1855.—Plutarco Gonzalez.

LA HERMAMA VERDAD.—A su

editorial del dia 20 dirémos: ¡Bravo!

¡Bravo! eres hermana. Ese artículo

con titulo de *Las dificultades de la si-*

tuacion tiende á probar que la revolu-

cion se ha falseado. Si así sigue la

Verdad, le pedimos humildemente per-

don del primer concepto que ligeramente quizá habiamos formado de ella.

EL OMNIBUS.—Como todos debem-

os leerlo, creemos que por ahora no debe-

mos detenernos en él.

AVISOS.

CATECISMO DE GEOGRAFIA

UNIVERSAL.

para el uso de los establecimientos de instrucción pública de Méjico, por el Exmo. Sr. D. Juan N. Almonte. Tercera edición, revisada, corregida y aumentada.

Se vende en el despacho de esta imprenta portal del Aguila de Oro, á un peso el ejemplar en pasta holandesa, y seis reales á la rústica.

EL LIBRO DE LAS NIÑAS.

Por D. Joaquín Rubio y Ocs, aprobado por la censura eclesiástica y recomendado como útil a la enseñanza, por el gobierno de S. M. y por varias comisiones provinciales. Primera edición de M. Murguía y C°. Habiéndose hecho una bonita edición de este interesante libro, se vende al precio de dos reales en pasta á la holandesa, y en tapete realizado á tres reales el ejemplar. Por docena á 18 y 30 rs., en la imprenta de los editores, portal del Aguila de Oro.

LA EDUCACION DE LA INFANCIA.

Dividida en cuatro partes: la Moral, la Virtud, la Buena Crianza y nociones instructivas y curiosas para los niños. Dedicada á los padres de familia por M. F. R., se halla de venta á dos reales el ejemplar y quince reales la docena, en la imprenta de M. Murguía y Comp., portal del Aguila de Oro.

MUSICA Y LIBROS BARATOS.

En la imprenta de M. Murguía y C°.

portal del Aguila de Oro.

Música. Método completo de solfeo y canto, por Gomis, 7 pesos en rústica. Cien estudios para Piano por Czerny, 3 pesos en rústica. Nuevo método para piano, fácil y progresivo, sacado de los mejores autores, para piano por Czerny, 2 pesos 4 reales en rústica. El mismo de solfeo y canto por Rossini y Gomis, 2 pesos 4 reales en rústica. Cien estudios para Piano por Czerny, 3 pesos en rústica. Nuevo método para aprender á tocar la guitarra, compuesto por Antonio Martínez y corregido por D. J. M. Bustamante, 2 pesos 4 reales en rústica. Cartilla de Assioli traducida por Retes, un peso.

Libros.—El catecismo del Padre Ripalda explicado por el Padre García Mazo, 1 tomo pasta 10 reales. Oficio de la semana Santa y semana de Pascua, por el Dr. D. José Rigual, 1 tomo pasta de género 6 rs. Importancia de la oración por S. Alfonso Ligorio, en holanda 3 rs. Laminette de divinas flores adornado con muchas láminas 3 rs. Nuevo arte de cocina y repostería con una lámina 3 rs. Instrucción al pueblo sobre los mandamientos y sacramentos por S. Ligorio, 4 rs. Lógica de Báez, 4 rs. Síntesis de Nauta, 3 rs. Lógica de Parra, 2 rs. Ollendorff, método inglés, 1 peso 4 rs. Sobres cubiertas para cartas, esquinas y tarjetas 4 y 4 1/2 y medio rs. o: ciento.

FABULAS DE SAMANIEGO.

En esta imprenta se ha concluido una correcta edición y se vende á 7 reales la docena á la rústica y 12 reales á la holandesa.

EDITOR.—J. M. RIVERA.

IMPRENTA DE M. MURGUÍA Y COMP.,
Portal del Aguila de Oro.